

OUTDOOR WINTER

DIE BESTEHENDE EISHALLE WIRD ZU WENIG GENUTZT. BEI EINER NEUAUSRICHTUNG IST KEIN INDOOR EIS MEHR VORGESEHEN. DAS KONZEPT SIEHT – VON MITTE DEZEMBER BIS ENDE FEBRUAR, BEI ENTSPRECHENDER WITTERUNG – EIN NATUREISFELD VOR. DORT SOLLEN SICH GÄSTE UND EINHEIMISCHE IN EINER SCHÖNEN WINTERLANDSCHAFT VERGNÜGEN KÖNNEN. ZUSÄTZLICH KÖNNEN WEITERE ANGEBOTE WIE TUBING ODER AUCH EISKLETTERN ZUR ATTRAKTIVITÄTSSTEIGERUNG IM WINTER BEITRAGEN.

EINGEKREIST WIRD DIE ANLAGE VON EINER LANGLAUFLOIPE.

